

Vereinsmeister der Billardgruppe der Jugend in Westbevern

# Nach 37 Matches an der Spitze



Glücklich und zufrieden waren die Jugendlichen, die an der Billard-Clubmeisterschaft des Westbevrer Krink in Zusammenarbeit mit dem Kinder- und Jugendwerk teilgenommen hatten und nun ausgezeichnet wurden. Lucas Pohlkötter (Mitte) konnten den Pokal in Empfang nehmen. Medaillen und Urkunden sowie Gutscheine gab es zudem für die weiteren Teilnehmer.

Foto: Niemann

**WESTBEVERN** (ni). Lucas Pohlkötter wurde Vereinsmeister der Billardgruppe der Jugend in Westbevern. Nach 37 Matches, verteilt über einen Zeitraum von mehr als fünf Monaten, setzte er sich am Ende durch.

Als Lohn für seine kontinuierlich guten Ergebnisse nahm er jetzt einen großen Pokal, eine Medaille samt Urkunde und einen Gutschein für den Besuch der Pool Hall in Münster entgegen.

Falko Richter belegte den zweiten Platz mit 17 Punkten (acht Siege), und Milo Safran Faryn wurde Dritter im Gesamtklassament mit sechs Siegen und 14 Punkten.

Die Clubmeisterschaft wurde im Turniermodus mit Hin- und Rückrunde gespielt, wobei zwei gewonnene Spiele den jeweiligen Akteur weiterbrachten. Insgesamt wurden 37 von 56 möglichen Spielen ausgetragen.

Ein dickes Lob gab es in diesem Zusammenhang für Wal-

ter Edtsberger für sein Engagement in der Jugendarbeit. Günter Dange, zweiter Krink-Vorsitzende, lobte ihn während der Siegerehrung: „Du bist ein Motor in der Nachwuchsarbeit, nicht nur beim Billard, sondern auch in anderen Bereichen.“

Melanie Haberecht vom Krink ergänzte: „Wir sind froh, einen so engagierten Ehrenamtlichen in unseren Reihen zu haben, der sich der Nachwuchsarbeit verschrieben hat.“